

Batalla de flores



Con asistencia de un inmenso gentío que abarrotaba todas las calles del trayecto, se celebró la batalla de flores, que constituyó el más bonito y animado espectáculo de nuestras ferias. Participaron carrozas representativas de Alcázar de San Juan, Almadén, Almagro, Campo de Criptana, Daimiel, Herencia, Manzanares, Santa Cruz de Mudela, Socuéllamos, La Solana, Tomelloso, Valdepeñas, Villanueva de los Infantes, Villarrubia de los Ojos y Ciudad Real. Fuera de concurso figuraron las carrozas realizadas por zumos Kas y Cerveza Calatrava

Obtuvo el primer premio, la carroza de Valdepeñas; el segundo premio, la de Tomelloso; el tercero, Villanueva de los Infantes; el cuarto, Villarrubia de los Ojos; el quinto, Socuéllamos, y un premio especial, a la carroza de Manzanares. En las fotos, las carrozas de Valdepeñas, Ciudad Real, Tomelloso y Villanueva de los Infantes

